

# Presse-Information

1. Oktober 2020

**traffiQ**  
Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH  
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 212-26893  
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

## Neue Deckschicht für Breitenbach- straße/Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße

### Linie 72 fährt nicht zwischen Industriebhof und Rödelheim

Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) erneuert einen kleinen, aber kurvenreichen Abschnitt der Breitenbachstraße. Das rund 160 Meter lange Straßenstück liegt unmittelbar in der Abfahrt von der Breitenbachbrücke/Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße.

Zu den Arbeiten erklärt die Leiterin des ASE, Michaela Kraft: „Gerade in Kurven nutzt sich die Fahrbahndecke schneller ab, insbesondere dann, wenn Busse und Lastwagen regelmäßig verkehren. Mit der Deckensanierung schützen wir die tieferen Schichten und sparen so langfristig Geld.“ Die Sanierung kostet rund 35.000 Euro.

### Auswirkungen auf den Verkehr

Wegen der Deckenerneuerung wird von Bockenheim kommend die Ausfahrt aus der Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße in die Breitenbachstraße von Montag, 5. Oktober, bis Mittwoch, 7. Oktober, für Kraftfahrzeuge voll gesperrt. Fußgänger und Radfahrer können die Baustelle passieren.

### Linie 72 fährt nicht zwischen Industriebhof und Rödelheim

Wegen der Bauarbeiten wird die Buslinie 72 komplett eingestellt. Zwischen Nordwestzentrum und Industriebhof werden ihre Fahrten von der Linie 73 übernommen, die weiter zum Westbahnhof fährt. Zwischen Industriebhof und Rödelheim Bahnhof verkehrt die Linie 72 nicht. Die städtische Nahverkehrsgesellschaft traffiQ bittet ihre Fahrgäste, für diese Verbindung entweder auf die Buslinie 34 auszuweichen oder ab Westbahnhof mit den S-Bahn-Linien S3, S4 und S5 nach Rödelheim zu fahren.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich unter <https://mainziel.de/> im Internet.